



Se acerca la dictaminación de la Reforma al Poder Judicial

La Cámara de Diputados está a tres Foros Nacionales para dictaminar la Reforma al Poder Judicial; señaló el presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales, Juan Ramiro Robledo.

En Puebla, capital del chile en nogada, se llevó a cabo el VI Foro de los Diálogos Nacionales para la Reforma al Poder Judicial. Ya sólo quedan pendientes 3, en Culiacán, Saltillo y Cámara de Diputados.

En los primeros días de agosto comenzará la redacción del proyecto de dictamen y se prevé su aprobación en comisiones hacia el 15 de agosto. A partir de ahí se enviará a la mesa directiva de la Cámara de Diputados para entregarla a la nueva legislatura, para que en el mes de septiembre, se proceda al debate y aprobación.

El presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales, Juan Ramiro Robledo, afirmó que acuden a los Foros a escuchar y anotar para dictaminar en breve. Y después de tres Foros más: Culiacán, Saltillo y CDMX, habrá dictamen.



<https://enfquenoticias.com.mx/se-acerca-la-dictaminacion-de-la-reforma-al-poder-judicial/>